Fecha Sección Página 08.02.2010 Metropolitano 21



Sí llegó

🜓 l que llegó el jueves a las inundaciones en la zona oriente, tarde, pero llegó, fue el gobernador Enrique Peña Nieto, quien ya entrada la noche apareció con impermeable, luego de que mucha gente criticara su ausencia en las primeras horas del día, pero venía de su viaje al extranjero y por eso no pudo estar desde temprana hora. Pero finalmente llegó y ha estado al pendiente de los trabajos. De hecho durante un recorrido efectuado el fin de semana con el Presidente Felipe Calderón Hinojosa por la zona afectada de Valle de Chalco, en donde resultaron inundadas cerca de 2 mil viviendas, el gobernador Peña Nieto aseguró que hay la voluntad y el compromiso de hacer un trabajo conjunto entre los gobiernos federal, estatal y municipal, para dar respuestas a las familias afectadas por el desbordamiento del Canal de La Compañía. El mandatario mexiquense dijo a vecinos que resultaron damnificados que los gobiernos federal y estatal trabajarán en la corrección de la falla en el Canal que originó inundaciones en las colonias Avándaro, El Triunfo y San Isidro; y que también se desalojará el agua de calles y casas afectadas, y se definirá un plan de acción que permita proveer de apoyos directos a las familias. Anunció que se entregarán los apoyos a cada familia afectada por el siniestro, y coincidió con el

Presidente Calderón en que no se

trata de politizar, ni de buscar inter-

locutores, ni intermediarismo entre

quienes aportan los recursos y

quienes los reciban; las entregas se

harán -dijo, luego de levantar un

censo para que los directamente

afectados sean los beneficiados. Tal

vez se refieran a las fuertes críticas

de los perredistas, que hablan de la insuficiencia de recursos y el lucro político que se hace de ellos. Al hablar con los vecinos, coincidieron en que una solución de fondo para este problema es el túnel del Río de La Compañía, que ya se construye, y entrará en operación este año. Para controlar la fuga de las aguas residuales del canal de la Compañía, elementos del Ejército mexicano y flotillas de trabajadores de dependencias y organismos federales, estatales y municipales intensificaron su trabajo para reparar la ruptura de dicho canal.

Por aire

El gobernador Peña, antes de la gira con el Presidente Calderón, realizó un sobrevuelo en helicóptero con el secretario de Gobernación, Fernando Gómez Mont, por las zonas afectadas en Valle de Chalco y por Nezahualcóyotl. El gobernador Peña Nieto precisó que su gobierno le solicitó al titular de la SEGOB que esta zona sea declarada zona de desastre, lo que permitirá que recursos del Fondo Nacional de Desastres Naturales (Fonden) se destinen a reparar la infraestructura dañada. En Ecatenec el secretario de Desarrollo Social (Sedesol) del gobierno federal, Heriberto Félix Guerra, y el gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto, realizaron un recorrido por las zonas inundadas de Ecatepec y acordaron restablecer las condiciones de normalidad a la bre-

vedad posible en la zona, en donde la prioridad será la salud de las personas afectadas. Por supuesto, el alcalde Eruviel Avila ha estado al pie del cañón desde que comenzaron las inundaciones, y ha dispuesto equipo y personal para atender de manera permanente las emergen-

cias. El gobernador Peña Nieto indicó que se trabaja en tres vertientes para atender la emergencia. La primera de ellas es el restablecimiento de los cauces de los ríos Los Remedios, La Compañía y el Gran Canal del Desagüe, tarea que ya realiza la Comisión Nacional del Agua (Conagua). La segunda vertiente es la limpieza de calles y restauración de viviendas afectadas, actividad donde trabajarán de forma conjunta el gobierno federal de manera relevante; en cuanto al tercer punto, el secretario de Desarrollo Social subrayó la importancia de apoyar a las familias afectadas en la reposición de enseres domésticos, para lo cual, el próximo lunes deberá de estar ya listo el censo de familias afectadas. Esto. además de que serán restablecidas las condiciones normales en materia de vialidad de limpieza de calles y el inicio de los trabajos de restauración por parte de 24 compañías que se contrataron para tal efecto. También sería bueno que se aumentaran sanciones para quienes arrojan basura en la calle, porque todo le queremos dejar al gobierno, pero también los ciudadanos tenemos nuestra parte de responsabilidad.



Enrique Peña Nieto



Página 1 de 1 \$ 12182.04 Tam: 274 cm2 GNAJERA